

II-10588 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 529813

1990 -03- 27

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Moser, Schönhart
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend Erhaltung der ÖBB-Lokalbahn Weizelsdorf-Ferlach

In einer vom Gemeinderat der Stadtgemeinde Ferlach vom
19.12.1989 einstimmig beschlossenen Resolution, wurden die
politischen Entscheidungsträger aufgefordert, die dem
Vernehmen nach beabsichtigte Schließung der Bahnlinie von
Weizelsdorf nach Ferlach, entgegenzutreten.

Im Jahre 1951 wurde der Personen-, Gepäck- und Expreßgutver-
kehr auf dieser Linie eingestellt, der Güterverkehr war aber
weiterhin in Betrieb und von offensichtlich großer Bedeutung
für diese Region. Die Auflassung des Gütertransportes auf
dieser Bahnlinie würde - so die betroffene Stadtgemeinde
Ferlach - eine wesentliche wirtschaftliche Schwächung für
Ferlach und für das untere Rosental bedeuten.

Mit großem Nachdruck wurde seitens der Stadtgemeinde die
Notwendigkeit einer Bahnlinie und eines Bahnanschlusses
bekräftigt. Ferlach hatte nämlich nach einem gewaltigen
wirtschaftlichen Tief im Jahre 1985 in letzter Zeit wieder
einen leichten Aufschwung zu verzeichnen, der abrupt unter-
brochen wäre, wenn es zu einer Schließung dieser Bahnlinie
kommen würde.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeord-
neten an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft
und Verkehr nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Ist Ihnen die Resolution der Stadtgemeinde Ferlach
bekannt?

- 2) Ist tatsächlich an eine Schließung der Bahnlinie Weizelsdorf-Ferlach gedacht?
- 3) Wenn ja, inwieweit werden Sie den Bedenken der Stadt Ferlach Rechnung tragen?